

Waldschüler im Bundestag

Diskussion mit Wahlkreis-Abgeordnetem

Gabriela Keller

Schwanewede/Berlin. Rund 100 Schülerinnen und Schüler der Waldschule Schwanewede haben bei einem Besuch im Berliner Reichstag r Andreas Mattfeldt über Demokratie und aktuelle politische Themen diskutiert. Der CDU-Parlamentarier für den Wahlkreis Osterholz-Verden Schwanewede persönlich durch die Bundestagsgebäude bis auf die Reichstagskuppel. „Wenn wir Demokratie und demokratisches Verhalten Schulen vermitteln wollen, dann müssen sich die Schülerinnen und Schüler am besten vor Ort ein eigenes Bild machen“, ist Andreas Mattfeldt die oftmals langen parlamentarischen Entscheidungswege und vor allem auch die Mitwirkungsmöglichkeiten für Bürgerinnen und Bürger z Schülerinnen und Schüler aus seinem Wahlkreis, sich politisch zu engagieren. In den Nachwuchsorganisationen der demokratischen Partei persönliche Zukunft aktiv mitzugestalten. Er selbst sei über den Einsatz für den Erhalt des Freibades in seiner Heimatgemeinde in die Politik